



IMPORTANT : TOURNOI REGIONAL DE BRIDGE A ROYAN LE 4 MAI 2023

publié le 23/05/2023

Descriptif :

Tournoi régional de Bridge à Royan

Les élèves du club de bridge du collège du Pinier ont participé au tournoi régional de Bridge à Royan le 4 mai 2023. 118 équipes s'affrontaient dans la catégorie dans laquelle concouraient les élèves du collège.

William Guérin, qui jouait avec Soren Hennecent, un élève scolarisé au collège de Cerizay, a terminé quatrième.

Les deux garçons se sont donc qualifiés pour la finale nationale de Bridge qui aura lieu à Strasbourg les 3 et 4 juin 2023.

Document joint

 photos_bridge (PDF de 763.4 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.